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Anmeldung 
Die Heldenreise / The Hero's Journey
Titel des Workshops/Seminars Titel of workshop/seminar
 Di 8.Nov. bis So 13.Nov.2022 - Tu Nov. 8 until Sun Nov.13, 2022
Termin des Workshops/Seminars / Date of workshop/seminar
Vor- und Nachname First name, surname

Ausgeübter Beruf Practiced profession

Straße Street

Postleitzahl und Ort  Postcode and town

eMail





Geburtstag Birthday

Telefon






❏  Ich habe den Seminarbeitrag von            am ...............auf das Konto

„Institut Bewusstseinsstrategien“: I transfered the seminar fee of ….... at …..... to the account „Institute consciousness strategies“
Oberbank Mattighofen  IBAN AT 85 1504 1002 1111 6645  überwiesen. 

Das Seminar ist eine berufliche Fortbildungsveranstaltung und findet statt nach Maßgabe der aktuellen Covid-19-Richtlinien. Teilnahme mit aktuellem negativem PCR-Test. Storno möglich bis spätestens Mo 2.11.21 gegen Übermittlung eines aktuellen positiven PCR-Tests. In diesem Fall erheben wir eine Bearbeitungsgebühr von 20 €.

Für meine Erfahrungen und Aktivitäten in der Ver​anstaltung trage ich selbst die Verantwortung.
The seminar is a professional training event and will be held in accordance with current Covid 19 guidelines. Participation with current negative PCR test. Cancellation possible until Mo 2.11. at the latest against submission of a current positive PCR test. In this case we will charge a handling fee of 20 €.

I am responsible for my experiences and activities in the event myself.

Datum


Unterschrift

Bitte unterschrieben als eMail-Attachment senden an:
Antonia Lechner, eMail: info@drachenhaus.at Tel.: 0043 - 676 – 786 33 02
